

Posponen discusión de reforma eléctrica de AMLO en el Congreso de México



Tras una serie de desencuentros legislativos entre Morena y los partidos de oposición, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de San Lázaro decidió aplazar, por mayoría de votos, la discusión de la reforma eléctrica para su eventual aprobación.

En un inicio se había acordado que la discusión en el Pleno de la Cámara de Diputados sería el 12 de abril, pero ante la amenaza una aprobación fast track de parte de los legisladores morenistas, el Partido Revolucionario Institucional (PRI), el Partido de la Revolución Democrática (PRD) y el Partido Acción Nacional (PAN) acordaron pernoctar en el palacio legislativo para evitar que manifestantes y simpatizantes de Morena les impidieran el paso para poder votar la reforma.

Ante esta situación, la bancada morenista tomó la decisión de posponer la discusión de la iniciativa impulsada por el presidente López Obrador. Ganaron por mayoría de votos.